
Bilan de la secrétaire 

 

Au cours de la dernière année, mon rôle a été assez simple au sein du conseil 

d’administration. Tout d’abord, j’ai participé aux réunions prévues à 

l’horaire. 

Ensuite, je diffusais l’horaire de passation des patineurs de Sherbrooke lors 

des compétitions et j’inscrivais les résultats obtenus.  Tout ceci était sur la 

page Facebook du club.   

Avec le départ de Marylène, j’ai pris le relais pour certaines tâches au bureau.  

J’ai publié certaines publications d’entraîneurs, toujours sur la page 

Facebook.  J’ai aussi procédé à l’inscription des nouveaux patineurs des 

programmes Patinage Plus et Adultes à Patinage Canada.  De plus, je 

coordonnais les messages envoyés au club par Messenger. 

Finalement, même si je suis en charge des compétitions à Patinage Estrie, j’ai 

tout de même aidé à l’organisation de la compétition régionale et fait du 

bénévolat lors de la journée de samedi. 

C’est ce qui met fin à mon bilan.  Je le soumets pour approbation. 

Patricia Rodney 

 

 


